

Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez

EMPÁPATE



Los huracanes y ciclones más terribles

Algunos de los huracanes y ciclones que han quedado registrados por el ser humano como de los más devastadores han sido los siguientes:

Tifón de la Bahía de Hakata, Japón, de 1281. Causó más de 65 mil muertos.

Ciclón de Backerganjde. Tomó tierra en la antigua región de Backergunje (hoy día Bangladesh, en su mayor parte) entre 1582 y 1584 (el año varía según las fuentes tomadas). Unas doscientas mil personas murieron.

Ciclón de Calcuta de 1737. La cifra de muertes provocadas por las inundaciones va desde las tres mil hasta las trescientos mil personas.

El Gran Huracán. En 1780 azotó las Antillas. Fallecieron aproximadamente 22 mil personas.

Ciclón Indio. El 25 de noviembre de 1839, una [marejada ciclónica](#) de unos 14 metros de altura llegó a la ciudad india de Coringa, anegando por completo el puerto y gran parte de la ciudad. Murieron trescientas mil personas y naufragaron más de veinte mil navíos. La ciudad nunca fue reconstruida por completo.

Ciclón de Calcuta de 1864. Golpeó las costas de India cerca de Calcuta el 5 de octubre de 1864. Fallecieron unas sesenta mil personas.

Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez

Gran Ciclón de Backerganj de 1876. Provocó una marejada ciclónica de 12 metros de altura, que inundó todas las zonas costeras del estuario. Murieron unas doscientas mil personas y se estima que otras cien mil fallecieron a causa de las enfermedades y hambruna provocadas por el desastre.

Tifón de Hai Phòng. En septiembre de 1881 devastó Hai Phòng, Vietnam, y todas las poblaciones costeras cercanas a la ciudad. Se estima que fallecieron unas trescientas mil personas.

Ciclón de Bombay. Toca tierra el 6 de junio de 1882 cerca de Bombay, India. Provocó la muerte de unas cien mil personas.

Huracán de Galveston. En 1900 llegó a tierra en Galveston, Texas, Estados Unidos. Se estima que perdieron la vida entre ocho mil y doce mil personas. Se considera el desastre natural más terrible de ese país.

Tifón de Shantou. En julio de 1922 alcanza las costas de China y atraviesa la ciudad de Shantou. La marejada ciclónica generada por el tifón hizo crecer cuatro metros el nivel del mar, destruyendo por completo algunas poblaciones cercanas. Provocó la muerte de entre cincuenta mil y cien mil personas.

Flora. En octubre de 1963 azotó el Caribe, especialmente Cuba, Haití y República Dominicana, con vientos de 225 km por hora. Fallecieron ocho mil personas.

Ciclón tropical Bhola. El 13 de noviembre de 1970 golpeó la zona altamente poblada del delta del Ganges, en el Pakistán Oriental (ahora Bangladesh). Se estima que acabó con la vida de entre trescientas mil y quinientas mil personas.

Fifí. 1974. En septiembre llegó a Honduras con vientos de más de 200 km por hora. Cobró la vida de más de diez mil personas. También tuvo impacto en Costa Rica, El Salvador,

Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez

Guatemala, México y Nicaragua.

Tifón Nina de 1975. Se considera el más devastador de China por las inundaciones derivadas. Fallecieron unas doscientas mil personas.

Ciclón de Bangladesh. El 29 de abril de 1991 tocó tierra al al sur de Bangladesh. Murieron unas 140 mil personas y más de diez millones perdieron su hogar.

Gilberto. Fue uno de los ciclones tropicales más devastadores del océano Atlántico. Llegó al Caribe y al Golfo de México en septiembre de 1988. En México se le conoce como “El huracán del siglo XX” y en Cuba como “El huracán asesino”. Con vientos máximos de 296 kilómetros por hora, *Gilberto* dejó 318 muertos en México, Jamaica, Haití, Guatemala, Venezuela, República Dominicana, Estados Unidos, Costa Rica y Nicaragua.



Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez

Paulina. En octubre de 1997 llegó al sur de México; se considera el peor huracán de la segunda mitad del siglo XX en el país. Afectó los estados de Oaxaca, Guerrero y Jalisco, y devastó el puerto de Acapulco. Fallecieron cuatrocientas personas y cerca de 300 mil quedaron sin hogar.

Mitch. En octubre de 1998 azotó diversos países de Centroamérica y arrasó ciudades enteras. Dejó cantidades históricas de precipitaciones en Honduras y Nicaragua. Se estima que murieron unas 18 mil personas y se tenían en calidad de desaparecidas varios cientos. Se destruyó el 80% de los cultivos.

Iván. En septiembre de 2004 impactó en la isla de Granada, donde causó daños catastróficos. También afectó Barbados, Tobago, San Vicente y las Granadinas, Jamaica, Cuba, Venezuela y los Estados Unidos. Cobró la vida de 64 personas.

Katrina. En agosto de 2005 azotó el sur y centro de los Estados Unidos. Fue uno de los huracanes más destructivos en toda la historia de ese país, especialmente para los estados de Florida, Luisiana y Misisipi. Devastó la ciudad de Nueva Orleans. Murieron cerca de dos mil personas.

Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez



Imagen del huracán *Isabel*, 2003, desde la Estación Espacial Internacional.

Stan. Golpeó Centroamérica en octubre de 2005. Causó inundaciones y destrucciones en Belice, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Nicaragua y el sur de México. Murieron 1 620 personas y hubo un gran número de desaparecidos. Los países más afectados

Los huracanes y ciclones más terribles

Escrito por Claudia Martínez

fueron Guatemala y El Salvador.

Wilma. En octubre de 2005 azotó el sur de México, Cuba y la parte meridional de Florida, Estados Unidos. Se registraron 23 fallecimientos, 12 de ellos en Haití.

Ciclón Nargis. A comienzos de mayo de 2008 chocó en las costas del sur de Birmania (hoy República de la Unión de Myanmar). Destruyó varias poblaciones. Noventa mil personas murieron y 56 mil desaparecieron.

Félix. En agosto de 2008 arribó a Centroamérica, el Caribe y las costas de la península de Yucatán en México, causó al menos 133 muertes, 130 de ellas en Nicaragua. Alrededor de cuarenta mil personas quedaron sin hogar.

Te recomendamos con [losarticulosdepondora.com](http://www.losarticulosdepondora.com)

[Más artículos de empápate...](#)

[Efectos destructivos de ciclones tropicales de Michel Rosengaus](#)

[Te recomendamos ver](#)

[Te recomendamos leer](#)